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El Mollet afronta partidos difíciles y necesita a su afición 

Optimismo ante el defínitivo esfuerzo 
Agustí Forné, director 

lécnico del CB Mollet, nos 
conientóen una breve entre-
vista rcalizada durante los 
últimos días de abril la ac-
iiíal siruación de su equipo. 
El estado, hoy por boy, de la 
plantilla del primer equipo 
del club moUetense, tanto 
física, deportiva como aní-
micamente. A la.vez que 
anaíizó las verdaderas posi-
bilidades de su equipo ya 
sca para salvar la categoria 
CDino para perderla. Una 
desgracia que, si no ocurre 
lo |)eor, se podrà evitar con 
un mínimo de acierto por 
paile de los jugadores de 
esic magnifico entrenador. 

-^Cuàl es exactamente 
la verdadera posiclón del 
C.H. MoUet? 

-En la actualidad esta-
nios formando pàrte de un 
grupo de nueve equipos que 

SC h a l l a n implicados en la 
luclia para evitar el descen-
so de categoria. Todos ellos, 
incluidos nosotros, con 17 
partidos jugados, ocho ga-
nndos y nueve perdidos. Sin 
embargo, y a favornuestro, 
Clienta el bàsquet average lo 
cu al nos permite un cierto 
respiro. Así, de los cinco 
partidos que nos quedanpor 
jugar, si ganamos los tres 
que disputíunos en casa se 
pucde decir que no descen-
dcrcmos casi con total segu-
ridad. 

-Les ha dado mucha 
moral las dos últímas vic-
torias consecutivas, ^no es 
cierto? 

-Las dos últimas victo-
rias que hemos conseguido 
contra el Pineda, en Mollet 
y contra el Manresa en su 
pisia han servido para que 
rccupcrara la conjfianza en 
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sí mismo el equipo. Sólo 
nosotro.s hemos sido c ^ a -
ccs de ganar al Manresa en 
su casa y esto se ha notado 
en la moral del equipo. 
Ademàs, también ha sido 
muy positivo que volvamos 
a disponer de toda la planti-
U a puesto que las lesiones se 
empiezan a superar. El equi-
po ahora està anúnicamente 
muy bien, con ganas de tra-
bajary con confíanzaeosus 
propias fuerzas. 

-^Cual ha sido el mo-

mento mas critico de la 
temporada? 

-En mi opinión, cuando 
rcalmente el equipo tocó 
fondo moralmente fue hace 
pocas semanas después de 
la derrota contra el SESE en 
nuestra pista. Perdimos en 
el líltimo segundo por mala 
sucrte a pesar de que ya 
tcníamos la plantilla al 
completo después de la 
viiclta de Talamino de su 
lesión y del fichaje de Gaby 
Vilas. Parecía que no íba-

mos a poder salir de aquel 
agujero. Pero be de decir 
que la unión y la pina que 
hemos logrado hacer entre 
jugadores, técnicos y direc-
tiva permitió en su momen-
to sàlvar la situación y està 
permitiendo ahora trabajar 
como nunca lo habíamos 
hecho desde el comienzo de 
temporada. 

-^Ha sido una tempo» 
rada difícil desde el prin-
cipio? 

- L a temporada ha sido 

dura desde que empezó en 
septiembre. Solamente con-
tàbamos con siete jugadores 
y los júniors estaban dejan-
do el club casi en su totali-
dad. Después Tofio Sardina 
dejó el equipo y empezaron 
a producirse las lesiones. 
Teníamos que fichar gente y 
ni con dinero se podia con-
seguir porque nadie estaba 
disponible. Con el tiempo y 
a lo largo del Campeonato 
hemos ido incorporando 
gente como Claudio, Lara, 
Andreu o Vilas, últimamen-
te. Se puede decir que es 
ahora cuando empezamos a 
trabajar bien. Tenemos gen-
te suficiente para entrenar, 
el equipo tiene ganas de tra-
bajar y ademàs hay moral. 
Las cosas van bien en este 
sentido y es por esta razón 
por lo que tengo confianza 
en mi equipo y en que no 
fallaremos en casa ninguno 
de los partidos que hemos 
de jugar. 

- E n resumen... 
- E n resumen, puedo 

decir que faltan cinco parti-
dos por jugar, tres de ellos 
en Mollet y que si los gana-
mos estaremos salvados. Por 
lo que hace referencia al 
equipo diré que està en el 
mejor momento de la tem-
porada y de la mejor manera 
posible para afrontar los 
partidos que faltan por jugar 
y que s e r ^ a muerte todos y 
cada uno de ellos. El am-
biente que se respira en el 
club es inmejorable y la 
directiva nos està apoyando 
totalmente desde el princi-
pio. Personalmente creo que 
tal y como estamos en este 
momento no deberíamos 
tener problemas para salvar 
la categona a no ser que las 
lesiones volvieran a apare-
cer. Tenemos opciòn de sal-
vamos si no perdemos en 
casa y creo que lo podemos 
hacer. Tengo total confian-
za en mi equipo y en mis 
jugadores. 

Antoni Martínez i Mejias 
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